

REGISTRO DE JORNADA

¡NO ES SUFICIENTE CON UNA SOLA FIRMA!



LA INSPECCION DE TRABAJO NO ADMITE REGISTROS DE JORNADA CON UNA SOLA FIRMA

En las últimas inspecciones que se han llevado a cabo, cuando a la empresa se le solicita aportar el registro de jornada, la Inspección de Trabajo no acepta aquellos documentos en los que solo aparezca una firma.

Lo que requiere y **exige** la Inspección es, a falta de otro tipo de sistema, como mínimo un **registro en papel** que contenga **manuscrita la hora de entrada** y la **firma al incorporarse** y la **hora de salida y la firma** al momento de **terminar**, de tal modo que **si es jornada partida** deberán efectuarlo **cuatro veces**.



**GRUPO ASESOR
ROS**

Desde GRUPO ASESOR ROS estaremos encantados de
ayudarles.

¡Gracias por su atención!